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平成２３年６月 

 

議員名 神近 寛 

担当部 市長公室 担当課 安全対策課 

質問年月日    平成２３年６月１４日 

質問項目 被災者支援システムの導入について 

【質問要旨】 

 被災者支援システムは、阪神・淡路大震災を機に西宮市が開発したもので、罹災証明の

発行、支援金や義援金の交付、救援物資の管理、仮設住宅の入退去などを一元的に管理

できるものである。総務省が全国自治体へ無償配布をしており、全国３００の自治体が導入

済みもしくは準備中と聞いている。大村市も早急に導入すべきではないか。 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

 幾らかの予算はかかるにしても、緊急を要すると思うので、導入するという方向で検討して

いきたい。 

  

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成 28年 3月 31日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２８年６月３日現在 

被災者支援システムを平成 28年 3月に導入した。 

 

 


